

Le président costaricien avance sa visite à Cuba



La Havane, 5 déc. (RHC)-. Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a annoncé ce vendredi qu'il avancerait d'un jour sa visite officielle à Cuba, prévue initialement lundi le 14 décembre.

Le président costaricien a dû modifier le calendrier de sa visite car le 16 décembre, dernier jour de sa visite à Cuba, la Cour internationale de justice émettra son verdict sur le litige frontalier qui oppose le Costa Rica au Nicaragua.

Dans des déclarations à la presse il a signalé que le gouvernement cubain avait parfaitement compris que c'est son obligation de se trouver au Costa Rica au moment où sera prononcé la sentence.

Il a d'autre part commenté que sa première visite à Cuba va offrir l'occasion de renforcer les relations bilatérales et d'aborder des questions commerciales.

Le président Solís a souligné que les deux parties aborderont la situation de quelque 4 mille Cubains qui sont bloqués près de la frontière du Nicaragua dans l'attente d'une solution leur permettant de poursuivre leur voyage aux États-Unis.



Radio Habana Cuba